
Herr Ebbinghaus möchte wissen, warum zwei Stellen aus dem Angestelltenverhältnis nun in 
Beamtenverhältnisse umgewandelt werden sollen.   
 
Hierzu erklärt Frau Schmidt, dass diese Stellen zuvor mit zwei Mitarbeiterinnen im 
Angestelltenbereich, die sich derzeit in Elternzeit befinden, besetzt waren und nach externer 
Ausschreibung jeweils mit einem Beamten wiederbesetzt worden sind.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  


